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 コロナウイルス感染症対策を十分に行いながら、当初の計画通りに

行程を全て実施することができました。 

●１１月２日（火）（１日目） 

女満別空港➡羽田空港➡伊丹空港➡東寺➡ホテル 

こころウキウキワクワクで出発した見学旅行。最初の見学地は 

東寺です。古き良き時代を感じ取ることができました。休憩所で 

食べたお団子は甘かったなぁ～。 

●１１月３日（水）（２日目） 

京都御所➡京都・大阪自主研修➡ホテル 

京都御所にて広大で雅やかな敷地を歩いたあと４つの班に分かれ 

て自主研修がスタート。二条城や清水寺など京都中心に回る班、 

着物姿となり華麗に京都の街を散策した班、大阪まで足を伸ばし 

通天閣からの景色を楽しんだ班、それぞれ良い経験になりました。 

●１１月４日（木）（３日目） USJ➡ホテル 

 どこのエリアに行こうかなぁ～と楽しみにしていたＵＳＪ。 

運良く人気のニンテンドーワールドに入れたグル―プは良かっ 

たですね。生徒は、アトラクションを楽しみ満足した様子でした。 

それにしてもフライングダイナソーは怖かったなぁ～。 

●１１月５日（金）（４日目） 

海遊館➡関西空港➡新千歳空港➡女満別空港 

 お出迎えありがとうございました。天候に恵ま 

れた最高の４日間でした。 

 

 

 

 

 

 

 

１２月１日（水）、５３年間に渡り本校生徒に対する奨学金

支援を行っていただいている留辺蘂ロータリークラブによる

社会人講話を実施しました。会長伊藤崇様を講師として迎え、

高校卒業後社会人になるにあたって身に付けてもらいたいこ

と・気をつけてほしいことを中心にお話ししていただきまし

た。厚くお礼申し上げます。 

社会人講話 
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各年次テーマ 

●１年次 １年間の学習成果発表 

●２年次 インターンシップ報告 

     ほほえむ希望プロジェクト 

     見学旅行報告 

●３年次 課題研究発表 

●教科発表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年２月１日（火）９時２０分から本校体育館で行います。各年

次が学習した内容を右記のテーマに沿って発表します。地域の皆様のご

観覧をお待ちしております。なお、新型コロナウイルス蔓延状況により、

中止する場合がございます。予めご了承ください。 

総合学科中間発表会 

総合学科研究発表会のご案内 

１２月１５日（水）の「産業社会と人間」で、総合学科研究発表会の中

間発表会を行いました。進学、就職、ドローンの３つの班に分かれ、１０

月半ばころから少しずつ準備を進めてきました。発表会では、聞き手に分

かりやすく伝えることを意識して、声の大きさや説明の仕方などを工夫し

ながら一生懸命発表する姿が見られました。今回見つかった反省点を２月

の本番までに改善し、より良い発表を行えるよう頑張ります。 

１２月９日（木）６校時に中間発表（兼代表選考会）を行いました。今年度は、

国際ゼミ、家庭ゼミ、福祉ゼミの３つに分かれて活動をしています。 

 

●国際ゼミ：テーマ「グローカルな地域おこし～住み続けたい街を目指して～」 

今後は、北見市とポロナイスク市友好提携５０年を祝うイベントで提供する料

理レシピや北見市を紹介するリーフレットの作成を行う予定です。 

●家庭ゼミ：テーマ「子ども達の嫌いな食べ物についてアンケート調査を行い、

美味しく食べられる方法を研究し提案する」 

今後は、苦手な野菜ランキングで上位だった「にんじん」を使い、考案したレ

シピを、自治区内小学校の給食で子ども達に提供する予定です。 

●福祉ゼミ：テーマ「障害をもっている人を助けよう～ I helped out a lot ～」 

今後は、障がいをもつ方が抱える困り感を解消するグッズの試作品について、

当事者の方にアドバイスをいただき、完成品の作成実現を目指します。 

 

課題研究は、地域の方をはじめ、多くの方のご協力によって、活動することが

できております。厚くお礼申し上げます。来年２月３日（木）に北海道美唄尚栄

高等学校で行われる全道総合学科学習成果発表会には、国際ゼミが参加します。 

１２月１５日（水）に総合学科研究中間発表会を行いました。３年間の

中でも大きな行事である「インターンシップ」と「見学旅行」の成果発表

を行いました。また、今年度から取り組んでいる「ほほえむ希望プロジェ

クト」の学習内容についても発表しました。 

今年度の経験と昨年度の反省を生かし、２月の本番では、発表を通して

少しでも成長した姿を見せられるように頑張ります。 
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